



「**目輪煌**」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒  
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グローバルな世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

R2.5.7発行

5月の予定

注意 感染症対策のため変更あり

1	金	臨時休業日	
2	土	休日・開校記念日	
3	日	憲法記念日	
4	月	みどりの日	
5	火	こどもの日	
6	水	振替休日	
7	木	放送による対面式・全校オリエンテーション(6校時)	
8	金	身体測定・部活動説明会(放課後)	
9	土		
10	日		
11	月		
12	火	登校指導	臨時休業
13	水	避難訓練(5校時)、生徒会の日(委員長)	
14	木		
15	金	学級委員、専門委員長任命(各学級で)	
16	土	※体育祭中止	
17	日		
18	月		
19	火	全校朝会(人権)・前期人権旬間(～21日)	
20	水		
21	木	1年知能検査(2・3校時)	
22	金	生徒評議会	
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水	くまなび開校式	
28	木		
29	金	生徒総会(5・6校時)	
30	土		
31	日		

延期した行事の日程は改めて連絡します。

ホームページの活用をお願い

生徒の皆さんと会えない日が続いています。学校と家庭との連絡手段は、「ホームページ」と「防犯メール」そして三密に配慮した上での「臨時登校」のみとなっています。

今後とも「ホームページ」と「防犯メール」を使った連絡に頼らざるを得ない状況です。学校から発信される内容等に質問等がございましたら、遠慮なく三尻中学校(048-532-3657)までお問い合わせください。よろしく願いいたします。

当面の行事の見通し(4月30日現在)

月	日	曜日	行事	変更日等
5	1	金	PTA 総会、学級部活懇談会 学校運営協議会	延期(未定)
5	16	土	体育祭	中止
5	20	水	通信陸上	未定
5	29	金	生徒総会	延期(未定)
6	7	日	修学旅行	中止(市内統一)
6	11	木	前期中間テスト	延期(未定)
6	18	木	学総中心日	中止
6	19	金	学総中心日	※3年生の引退日 を決定する見込み
7	4	土	資源回収	中止 ※他の3回で実施
7	8	水	小中合同交流会	中止 ※11/12の中学校 交流会も中止の予定。 検討中。
7	10	金	1.2 授業参観 3年進路説明会	実施予定
7	13	月	夏季休業日	8/1 から 8/30 ※7月中は授業日
7	15	水	2年職場体験	中止
7	16	木		

※校舎の大規模改修にあわせて、荷物の搬送等を7/13(月)に予定していますが、工事の前倒しが行われ、荷物等の移動を早めに行う場合もあります。



～校長から～

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

新型コロナウイルス感染拡大予防対策が講じられています。しかしながら、その終息も見えず、5月になっても、授業も開始されないという緊急事態に学校も陥っております。生徒の皆さんには不要不急の外出はできず、何かと不便をきたしているところかと察しております。そうした中で、来るべき始業に際し、健康管理と家庭学習に取り組んでいただいているところかと存じます。

【健康管理】 学力向上のポイントは「知」「徳」「体」のバランスを図ることだと考えています。本来ならば、部活動等で人間関係作りや体力づくり等に励みながら、活動しているところですが、今年度につきましては、新型コロナウイルス感染症対策のために、登校もままならない状態が続いています。身体を動かさない子供たちのストレスもピークに達しているところではありますが、「三密」を避け、各御家庭でウォーキングに出かけたり、自然の中で散策に出かけたりと、体調の維持に努められていることと思います。子供たちの遊び場がない状態でありますので、「三密」に十分配慮した上で、学校の校庭も開放いたします。校庭の開放時間につきましては、平日の午後3時半から4時半までとします。利用する場合には、三尻中職員室までお申し出くださいようお願いいたします。なお、体育館は使用不可となっております。

【学習支援】 4月13日の臨時登校日にはかろうじて、教科書とともに学習課題をお渡すことができましたが、このままこの状態が続くものならば、大切な生徒の皆さんの学習を保障できないような危機に陥ってしまいます。そうしたことを少しでもカバーできるように、本校では、ホームページ(HP)と電話連絡による、教科書の学習を中心とした学習支援を行って参りたいと考えています。具体的には、本校のHPに学年ごとに学習の課題と学習のアドバイスを掲載し、皆さんが家庭学習で疑問に思ったことや分からないこと等を電話連絡で受け付けて、改めてその疑問点等を各教科担当ごとに集約しHP掲載する仕組みとなっています。学校という場で、学級の生徒全員が顔を合わせて活動できない状態の中での有効な学習支援となるものと信じています。勿論、生徒の皆さんにはそれぞれの学習進度がありますし理解度もまちまちであるかと思えます。ですが、教科書を使った学習を自主的に進め、授業が再開された場合の助けになるように、取り組んで参ります。別に配られる「教科書主体の自主学习システム(三尻スタイル)」をご覧になり、生徒と教師が一体となって、この急場を凌いで参りましょう。

【学校行事】今年度は、厳しい感染症対策を進めている中でも、終息のめどが立っていないのが現状です。授業参観やPTAも当分の間は延期となり、一度は延期を検討した修学旅行、体育祭、キャリア体験学習も中止を選択せざるを得ない状態になっています。今後予定されている、1年生の校外学習や2年生のスキー林間学校も、授業確保の面からも同様の対応が求められているところです。コロナウイルス終息宣言が一刻も早く出される状況を待ち望んでおりますが、学校行事の実施が通常通り実施できないことが十分予想されます。急な対応で御迷惑をおかけすることも度々生じることと思いますが、よろしくお願いいたします。

【校舎の大規模改修】本年度、本校では職員室や3年生・特別支援学級の教室棟の旧校舎の大規模改修になっています。今回の感染症対策での「授業確保」の観点から、教育委員会の指示で夏季休業中も、授業をすることとなりました。本校では、改修工事の計画等と照らし合わせて、現時点では7月の平日を授業日とし、夏季休業日は8月1日(土)から8月30日(日)とする予定です。7月17日(金)までは、原則給食がありますので、午後の授業も行います。ただ、それ以外の日につきましては、給食の有無は定かではありません。その有無によって、1日の授業時間も変更になるかと御協力をよろしくお願い申し上げます。工事期間中は、工事作業の騒音もあるかと存じますが、御了承願います。

どんなに辛く苦しい日が続こうと、太陽のない日はありません。必ず、お日様は東から顔を出し、西へ沈み、また翌朝には顔をを出してくれます。平穏な日常生活に一刻も早く戻れますよう、その日を信じて、自主学习に取り組んでまいりましょう。今後、様々な行事等を中止したり縮小を余儀なくされたりすることが起こるでしょう。でも、こうした危機的状態ですから、その状態の中からも、やがて光が差し込めるよう希望の光を求めて切磋琢磨してまいりましょう。苦しいのは、あなた一人ではありません。全世界の人類が、この境地を脱しようと全力で向き合っています。私たちも、心に太陽を持って、できることからコツコツと取り組んで参りましょう。

三尻中に係るすべての皆様方が健康で健やかに生活できますことを切にお祈りしております。もう少しの辛抱です。

生徒の皆さん、ファイトです。  
今こそ、「三尻魂」の発揮するときです！！